
 

 

令和４年度よりよい「いばら保育園」を目指すための２回目のアンケートの集計 

先日はお忙しい中「よりよい保育園を目指すためのアンケート」にご協力いただき、また、たくさんの声を頂きありがとう

ございました。集計をまとめましたので、ご覧ください。皆様からの声を基によりよい保育園を目指します。 

   よくあてはまる      やや当てはまる   あまり当てはまらない 
 
  全く当てはまらない    わからない 

問１． 日頃の保育の中で、保育理念や園の保育方針

など園が大事にしている事が伝わっています

か 

 

問２．保育園にはお子さんの発達や意欲を促すような

遊具・玩具が十分に用意されていると感じます

か 

 

  

問３．保育園では外遊びや散歩を十分していると思い

ますか 

 

 

問４．保育士はお子さんをよく理解して接しています

か 

 

問５．保育士からお子さんの様子や成長、健康状態に

ついての話がありますか 

 

問６．園生活を通してお子さんは心地よく過ごしてい

ると思いますか 

    

 

 

問７．園生活の中で、友達との関係などお子さんの人

と関わる力の育ちを感じますか 

 

問８．遊びや生活を通して社会性やルール等、人間関

係を学ぶ場となっていると感じますか 

 

問９． 保育中の発熱やけがなどの処置や保護者への

連絡など、体調の変化への対応は出来ていま

すか 
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問 10．保育園での様子が園便りやクラス便りで分か

りやすく伝えられていますか 

 

問 11．いばら保育園のホームページで最近の子ども

たちの様子を紹介していますが、見られてい

ますか 

 

問 12．ホームページは園での行事や子どもの姿が伝

わるものになっていますか 

 

問 13．掲示板は、行事の様子や連絡が伝わるものに

なっていますか 

 

問 14．不審者対応、自然災害や感染症等に対する対

策は十分に取られていると思いますか 

 

 

【クラスの連絡ボード・連絡帳について】 

問 15．かたつむりさん・ちょうちょさん・とんぼさ

ん・かぶとむしさん・おおかぶとむしさん

にお聞きします。 

クラスの連絡ボードは、毎日の様子が伝

わるものになっていますか 

 

問 16．てんとうむしさん・かたつむりさんにお聞き

します。 

毎日の連絡帳は、園での様子が伝わるものに

なっていますか   

 

 

【要望・意見や不満・トラブルへの対

応について】 

 

問 17．要望や不満は、保育園に対して言いやすい環

境ですか 

 

問 18．保育園は、要望や不満などにきちんと対応し

ていますか 
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【給食について】  

問 19．食事・おやつなどの献立表や掲示食で給食の

内容は伝わっていますか 

 

問 20．給食やおやつをお子さんは楽しみにしていま

すか 

 

【その他】 

○物品の注文用紙をクラスの有無ではなく、もっと分かりやすくして欲しいです。通園バッグやバインダーなどは 

一度購入すると何か不具合が起きない限り買い替えるものではないので○を付けなくてもよいと思います。本当 

に必要なものだけに記しをつけた方が分かりやすいと思います。 

園より 

☆用品の注文につきまして、ご協力をありがとうございます。現在使っているものでも、新年度を迎えるにあたっ 

て新しくされる方もいらっしゃいますので、必要な物にはすべて〇を付けさせていただいています。次年度から 

注文用紙にその旨の文章を記載させて頂き、もっと分かりやすい説明にしていきます。また、注文用紙と一緒に 

園で使っている用品を持ち帰りますので、保護者の方の判断で購入を考えていただけたらと思います。ご理解と 

ご協力をお願いします。 

 

○行事の持ち物でよく分からないときがあります。例えば、長靴と書いてあるときは履いていく方がよいのか袋に

入れて持って行く方がよいのか。細かい事ですがボードに書いていただきたいです。 

園より 

☆持ち物などのご協力ありがとうございます。準備して頂くために分かりやすいように気をつけていきます。また、

分かりにくい時には、職員まで声を掛けて頂けたらと思います。よろしくお願いします。 

 

○行事が延期や中止になった時、結局どうなったのか分からないときがありました。（食育参観日など） 

園より 

☆今年度も行事の延期や中止、また、内容の変更などいろいろな変更があり、ご迷惑をお掛けし、ご理解とご協力

をありがとうございました。バス旅行も延期の延期となりましたが、皆様のご理解をいただき子どもたちの楽し

める旅行になったと思います。子どもたちの安心と安全を一番に考えての変更になっています。食育参観日は、

市主催の参観日ですので園内だけで決められず、連絡が遅くなりご迷惑をお掛けしましたが、出来るだけわかり

やすくお知らせして行きますのでご理解とご協力をお願いします。 

 

○配布物や行事などの変更時、内容を職員が把握されていないことが多いように思います。情報を共有して頂ける

とありがたいです。 

園より 

☆会議等で情報共有をしています。が、正しい情報を担任や園長に確認することもあり、ご迷惑をおかけしていま

す。しっかり情報を共有できるように伝え合っていきます。 

 

○来年度は実際子ども達がどのように過ごしているのか見られる参観日の機会を増やしていただけたら嬉しいで

す。 

園より 

☆5月 8日より新型コロナ感染症が法上の位置づけが５類に移行されてから、園の行事も少しずつ通常に戻していけ

るように計画しています。参観日も計画していますので、是非ご参加ください。 

 

○行事、お弁当の日を早く知りたいです。 

園より 

☆お弁当のご協力をありがとうございます。お弁当の日は、献立表でお知らせしていますが、前の月の園だよりで

お知らせしていきます。コロナで行事の変更が多くなっていますが、基本の行事は年間予定をご覧ください。感

染症などにより急遽変更する場合もありますが、決まりましたら出来るだけ早くお知らせするようにしています。

ご理解とご協力をお願いします。 
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○横断歩道の所が特に暗くなっているので、防犯灯を付けて欲しい。 

園より 

☆ご不便をおかけしています。今冬に向けて検討していきます。 

 

○電話での要件に対して折り返しをするという旨を伝えてくれたのですが、その後連絡がなくこちらから再度連絡

するということがありました。急ぎの用ではありませんでしたが、職員の間で連絡など気を付けていただけると

安心します。 

園より 

☆大変失礼なことをいたしました。今後このようなことがないようしっかり連携を図っていきます。 

 

○時折先生に怒られたと泣いていることがあります。子どもの言うことをすべて信じるわけではありませんが心配

になります。また、知らない傷が増えていても報告をしてくれないことが多いです。 

園より 

☆ご心配をおかけしています。子どもさんからそういう話がありましたら、その都度、直接園長までご連絡してく

ださい。 

 

○迎えに行ってもよく話しかけて子どもの様子を教えてくれる先生と、挨拶もしてくれない先生とにわかれていま

す。 

園より 

☆挨拶はするように職員に話をしていますが、至らない点があり不快な思いをさせてしまい申し訳ありません。子

どもの成長を共に喜び合える関係でありたいと思っています。これからもよろしくお願いします 

 

○写真の注文にもう少し時間が欲しいです。 

園より 

☆今年度より都合の良い時間に見て頂けるようにネットでの注文にさせて頂いています。写真の展示期間を園から

お知らせするのがぎりぎりになっていましたが、来年度からは展示期間が決まり次第できるだけ早くお知らせし

ますので、忙しいとは思いますがよろしくお願いします。また、３月の注文は卒園児や退園児の関係上いつもよ

り短い期間になってしまいますがご理解とご協力をお願いします。 

 

○なかなか直接お伝えする機会がないのでこの場を借りて…。 

 子どもがいつも「明日の給食は○○なんで！」と、給食やおやつを楽しみにしています。最近は行事に因んだか

わいいメニューも増えていて、うらやましい！アレルギー食にも対応していただきありがとうございます。 

園より 

☆ありがとうございます。給食室も子ども達の喜ぶ顔を楽しみに、また、子ども達の食育に繋がればといろいろな

メニューを考えていきます。これからもお楽しみに。 

 

○「いばら保育園は○○がいいんよ」と子どもからいろいろと聞いています。本人が楽しく通い、すこやかに成長

していると感じます。 

○心身ともに成長することができているのも先生方のおかげです。コロナ禍の中、行事も工夫していただき様々な

経験をすることができありがたいです。 

 

 

  など   ご協力ありがとうございました 

 


